



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ISIDRO MANUEL MARTÍNEZ OBLANCA, diputado de FORO, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes PREGUNTAS AL GOBIERNO, con ruego de RESPUESTA POR ESCRITO:

El Instituto Nacional del Carbón (INCAR) es un centro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Organismo Autónomo que está adscrito al Ministerio de Economía, Industria y Competitividad. Ubicado en Oviedo (Asturias), el INCAR pertenece al Área de Ciencia y Tecnologías Químicas.

¿Qué inversiones para mejoras y mantenimiento del Instituto Nacional del Carbón (INCAR) se han realizado con cargo a los Presupuestos Generales del Estado en cada uno de los últimos cinco años?

¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla del INCAR en el citado periodo y hasta fecha actualizada?

Madrid, 29 de mayo de 2017

Fdo: Isidro Martínez Oblanca